

**L'évêque**

## **Message aux croyants musulmans de la Loire**

9443

Saint-Etienne, le 24 avril 2020

Chers amis,

Vous êtes entrés aujourd'hui dans le mois du Ramadan, moment si important dans la vie de foi de votre communauté. Au nom de tous les catholiques de la Loire, je vous adresse tous mes vœux pour que ce mois soit un temps de paix, de prière et de partage avec les plus pauvres.

J'imagine combien il va être difficile pour vous de le vivre en ce temps de confinement, notamment en ne pouvant pas vous rassembler pour prier et vivre des temps de rencontres fraternelles. Nous-mêmes avons vécu cette situation douloureuse durant une partie du Carême, la Semaine Sainte, et encore aujourd'hui.

Nous partageons avec vous le souci de la présence rendue difficile auprès des mourants et la douleur de ne pas pouvoir assurer les rites funéraires habituels ou la présence aux plus fragiles de notre société, en raison des mesures sanitaires.

Heureux des relations fraternelles qui nous unissent, je vous redis mon amitié et vous assure de ma prière.



**+ SYLVAIN BATAILLE**  
*Evêque de Saint-Etienne*